Allerdings: Die Personaldecke wird leider nicht dicker in unserer Gemeinde, so dass wir uns in den Sommerferien voraussichtlich auch in Zukunft mit einer "abgespeckten" Gottesdienstordnung anfreunden müssen.

Da die Zeit bis zum Jahresende recht schnell abgelaufen ist, wurde im Gemeinderat besprochen, wann und in welcher Form der Neujahrsempfang 2012 durchgeführt werden soll. Um zu vermeiden, dass der Empfang wieder erst in der zweiten Januarhälfte stattfindet, hat der Gemeinderat sich darauf verständigt, dass am 31.12.2011 die Jahresabschlussmesse in Heilig Geist und am 01.01.2012 eine Messe in St. Joseph mit anschließendem Empfang im Vorraum der Kirche stattfinden sollen. Die genauen Zeiten werden noch bekannt gegeben.

Weitere Themen der Sitzung waren der Pastoralplan und der Pfarreigeburtstag 2012. den unsere Gemeinde ausrichten wird. Zum Pastoralplan gab es in einer der letzten Ausgaben des Blickwinkel schon weitergehende Informationen. Die Planungen für den Pfarreigeburtstag wird der Gemeinderat in der nächsten Sitzung in Angriff nehmen.

Die nächste Sitzung findet am 11.10.2011 um 19:30 Uhr statt.

Karlheinz Kizina-Hobrecht



KATERNBERG IM BLICK



Bibelwochenende für Kinder

Unter dem Motto "Feuergeschichten aus der Bibel" lädt der Gemeinderat alle Kinder zwischen 5 und 14 Jahre ins Gemeindezentrum und in unsere Kirche St. Joseph ein. Das Programm geht am Samstag von 10 Uhr bis etwa 17 Uhr und am Sonntag von 9:30 Uhr bis 12:30 Uhr.

An beiden Tagen sorgt die Gemeinde für eine Mahlzeit. Die Teilnahme ist kostenlos. Anmeldungen können bis 02.10.2011 im Gemeindebüro oder bei Pastor Jakschik und Pastor Laubrock gemacht werden.

Wir freuen uns auf euch und interessante Aktionen rund um die "Feuergeschichten" aus der Bibel.



BLICK IN UNSERE VERBÄNDE & GRUPPEN 🏲





Der Vorstand der kfd St. Joseph hat in seiner letzten Sitzung beschlossen, mehr Verantwortung für die Frauenmessen zu übernehmen. Wir wollen versuchen Frauengedanken, Frauensprache

und Frauengebete in den Gottesdienst aufzunehmen.

Wir hoffen, dass sich die Frauen davon ansprechen lassen und bewußter mitfeiern können. Bitte unterstützen Sie diese Versuche mit Wohlwollen und Mitmachen. Die Termine für diese Messen sind: am 6. Oktober. 3. November und am 1. Dezember. ieweils Donnerstags.

Am Donnerstag, dem 6. Oktober ist nach der Frauenmesse im Gemeindezentrum wieder Gelegenheit zum gemeinsamen Frühstück im Rahmen des Donnerstagstreff. Gäste sind herzlich willkommen.





Der Ursulakreis trifft am Dienstag, 04. Oktober, um 19:30 Uhr im kleinen Saal des Gemeindezentrums St. Joseph!

Am Sonntag, 09. Oktober 2011 lädt die KAB alle Mitglieder zu einem Frühschoppen ein. Unter dem Motto: "Klönen – Neuigkeiten austauschen, werden wir in gemütlichen Runden sicher interessante und gute Gespräche haben. Selbstverständlich stehen auch die Vorstandsmitglieder für Anregungen, Fragen usw. zur Verfügung.

Wie immer beginnen wir den Tag unserer Monatsversammlung mit der gemeinsamen Feier der Hl. Messe um 08.30 Uhr in unserer Kirche. Daran schließt sich das Frühstück im großen Saal des Gemeindezentrums an. Gäste, die einmal unverbindlich die KAB St. Joseph kennen lernen möchten, sind ab ca. 10.00 Uhr herzlich willkommen.

Am Freitag, 21. Oktober bis Sonntag, 23. Oktober 2011 ist die KAB zu einem Bildungswochenende im Josef-Gockeln-Haus in Rahrbach im Sauerland. Unser KAB-Präses, Pastor Bernhard Jakschik, wird zum Thema "Erneuerung der Kirche" durch das Wochenende führen.



BLICK ÜBER DEN KIRCHTURM



Der Pfarrgemeinderat trifft sich am 17.10.2011 in St. Nikolaus zu seiner nächsten Sitzung.

Abrahamkonzert in Katernberg

Am 13. Oktober 2011 findet ab 19 Uhr in der Fatih Moschee in Katernberg das Abrahamkonzert statt. Religiöse und weltliche Gesänge aus Judentum, Christentum und dem Islam, vom Mittelalter bis heute, bilden die Grundlage der Abrahamkonzerte. Dargeboten werden sie vom Ensemble AVRAM, das Musiker verschiedener Stilrichtungen zusammen führt. Die Musiker möchten mit ihrer Musik dazu beitragen, Vorurteile abzubauen.

Dem Konzert voran geht eine "Abraham Karawane" mit dem **Engel der Kulturen** durch unseren Stadtteil ab 17 Uhr voraus.

Zu guter Letzt



Impressum:

Der "Blickwinkel" wird herausgegeben im Auftrag des Gemeinderates der katholischen Gemeinde St. Joseph, Essen-Katernberg, in der Pfarrei St. Nikolaus.

Redaktion: Andrea u. Ralf Behrendt, Christian Fischer, Daniel Fleer, Pastor Jakschik, Bernhard Knaffla, Karl-Heinz Kizina-Hobrecht und Manuela Walbaum.

Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen.

Bitte senden Sie Ihren Beitrag an: x.blickwinkel@gmx.de





Nr.36/2011 02.10.2011

Bericht aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat St. Joseph traf sich am 15.09.2011 zu seiner ersten Sitzung nach der Sommerpause.

Für das am 15. und 16. Oktober 2011 sattfindenden Bibelwochenende für Kinder wurden die erstellten Werbematerialien gesichtet und sowohl Flyer als auch Plakate für den Druck freigegeben. Die inhaltlichen Vorbereitungen für die unterschiedlichen Altersgruppen laufen auf Hochtouren. Es wurde beschlossen, den Anmeldeschluss auf den 02.10.2011 zu legen, so dass insbesondere der Einkauf für die beiden Mahlzeiten und weitere organisatorische Aspekte noch vorher geklärt werden können.

Das Sommerfest war, trotz des schlechten Wetters am Samstag, kein Reinfall. Allerdings war die Besucherzahl zum Dämmerschoppen doch witterungsbedingt geringer als sonst. Am Sonntag hatte das Wetter dann ein Einsehen mit unserer Gemeinde: Die Sonne lachte, viele Besucher des Festes auch. Einen herzlichen Dank möchte der Gemeinderat allen Helferinnen und Helfern sagen, die beim Aufund Abbau dabei waren. Das nächste Sommerfest wird 2013 stattfinden – dieses Mal auch mit Bierwagen.

Die Organisation des einwöchigen Aufenthalts unserer Gäste aus Santo Domingo lief relativ reibungslos. Bedauerlicherweise hatte der Flieger aus Santo Domingo bei der Ankunft in Madrid einige Stunden Verspätung, so dass unsere Gäste zwischen 2 Uhr morgens und dem späten Nachmittag am Dienstag eintrafen, da sie von Madrid aus nicht gemeinsam mit einem Flug weiterreisen konnten. Das von mehreren Gemeindemitgliedern organisierte Rahmenprogramm, u.a. mit Besuch des Doms und der Cranger Kirmes, kam bei unseren Gästen sehr gut an. Am Sonntag darauf mussten wir dann aber schon wieder Abschied nehmen, weil es per Flugzeug zum Weltjugendtag nach Madrid ging.

Diskutiert wurde die Gottesdienstordnung in den Sommerferien. Der Wechsel (Vorabendmesse um 18:30 Uhr in der Kirche Heilig Geist, Messe am Sonntag in St. Joseph um 10:30 Uhr) stiftete bei etlichen Gemeindemitgliedern Verwirrung.